

Le CHAD, source inépuisable de projets

L'association « Chaingy Hier Aujourd'hui Demain », (CHAD) qui compte 40 adhérents, tenait son assemblée générale, jeudi soir au Centre associatif et culturel.

En présence de Cathy Gay, adjointe à la vie quotidienne, Jacques Willemez, le président du CHAD a présenté les actions réalisées en 2014 et les projets pour 2015.

Émotion autour de l'exposition sur la guerre

Avec l'anniversaire du premier conflit mondial, 2014 a été une année importante pour l'association qui a présenté une remarquable exposition sur les cambiens morts au combat. Une exposition qui a suscité beaucoup d'émotion, qui a été vue par environ 600 visiteurs et que les élèves des cinq



PROGRAMME. Jacques Willemez a annoncé de nouvelles actions pour l'année 2015.

classes de l'école élémentaire sont venus également découvrir.

Riche programme pour l'année 2015

L'exposition a été suivie d'un livret qui conservera la trace du monumental travail effectué. Michel Royer a tenu, par ailleurs, une conférence sur l'histoire de « La Concorde », la première société musicale de Chaingy. Les recherches généalogiques se sont éga-

lement poursuivies.

Pour 2015, Jacques Willemez a présenté les projets retenus par le conseil d'administration. L'association souhaite illustrer le A et le D de son sigle en abordant des thèmes actuels.

Ainsi, le 13 mars, Michel Chantereau, le conservateur de la réserve naturelle de Saint-Mesmin viendra présenter les différents aspects de la gestion de la réserve. Puis, lors de la

foire horticole du 15 mars, un ensemble de photos permettront d'apprécier les changements subis par les bords de Loire à Chaingy. A l'occasion de la Fête d'automne, le 20 septembre, un intérieur rural ancien sera présenté dans le local du CHAD.

Arrêt de la gestion de la vigne de Bel Air

La publication d'un livret sur « La Concorde » est également programmée. Enfin, une nouvelle étude est bien engagée sur les métiers à Chaingy du XIX^e siècle à nos jours pour laquelle un livret sera édité en 2016. Jacques Willemez a d'ailleurs évoqué, lors de la réunion, que 27 tonneaux ont été recensés au bourg de Chaingy pour la période 1794-1893, reflet du passé viticole de la commune. Il a annoncé, en revanche, que le CHAD cessait de gérer la vigne de Bel Air, celle-ci devenant difficile à entretenir et n'ayant plus produit de récolte depuis 2 ans. ■